

L'ortie - *Urtica dioïca*



Fleur mâle d'ortie



Une culture d'ortie

La grande ortie est une plante de la famille des Urticacées. Son nom botanique est *Urtica dioïca*. Son nom d'espèce nous renseigne sur sa nature particulière, elle est dioïque, c'est-à-dire que les organes reproducteurs sont chacun sur un pied différent et non pas sur la même plante. Il y a donc des pieds mâles et des pieds femelles. C'est une plante vivace dont la tige carrée et les feuilles sont hérissées de poils urticants, dont nombre d'entre nous ont fait l'expérience. Les feuilles sont dentées, cordiformes à lancéolées et les fleurs sont verdâtres, en chatons pendants pour les mâles et en petites grappes pour les femelles. Cette plante, répandue partout et traquée dans les jardins, est fréquemment confondue avec le lamier blanc, improprement appelé ortie blanche. Ce dernier a des fleurs blanches qu'on ne peut confondre et surtout, un goût et des propriétés très différentes.



A droite, une feuille de lamier blanc, à gauche, une feuille d'ortie aux dents plus pointues

Ortie blanche

